

Audiencia General del Papa, miércoles 4 de septiembre de 2013, en Plaza de San Pedro

Presentamos el vínculo al video
de la Audiencia General del
Papa.

14/09/2013

Queridos hermanos y hermanas:

Aunque ya ha pasado más de un mes,
quisiera recordar en la catequesis de
hoy la Jornada Mundial de la

Juventud de Río de Janeiro. En primer lugar, doy gracias a Dios y a Nuestra Señora de la Aparecida por las gracias alcanzadas. También quiero agradecer a los brasileños, a sus autoridades, a sus parroquias y a las familias, su fraternal acogida. Para resumir esta experiencia, les propongo tres palabras: *acogida*, que crea vínculos de amistad, que perduran sobre todo en la oración. La segunda palabra es *fiesta*, fiesta con los hermanos, pero, sobre todo, fiesta con el Señor: hemos rezado juntos, adorado; ha sido una fiesta de la fe. Y, finalmente la tercera palabra es *misión*. Jesús envía a los discípulos: «Vayan», salgan de ustedes mismos, y lleven la luz y el amor a las periferias de la existencia. Y añade: «Yo estaré con ustedes». Sin Él no podemos hacer nada; con Él, cualquier joven puede ser una esperanza para Dios, y para los demás: Los jóvenes sientan esta pregunta en sus corazones ¿Quieren

transformarse en esperanza? ¿Quieren ser esta esperanza? ¿Se atreven a transformar el mundo, a hacerlo más justo y más hermoso? La Jornada Mundial de la Juventud nos recuerda la gran noticia de la historia: que somos amados por Dios y Jesús ha venido a salvarnos.

Vea aquí para ver el video de la Audiencia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/audiencia-
general-del-papa-miercoles-4-de-
septiembre-de-2013-en-plaza-de-san-
pedro/](https://opusdei.org/es-co/article/audiencia-general-del-papa-miercoles-4-de-septiembre-de-2013-en-plaza-de-san-pedro/) (19/01/2026)